

Améliorer l'accès à la santé des femmes vivant en zone rurale ou montagneuse

Lancement du nouveau projet européen PROSOL FEMMES, piloté par la Métropole Nice Côte d'Azur

La Métropole Nice Côte d'Azur et la Ville de Nice ont lancé officiellement lundi et mardi dernier officiellement le nouveau projet européen PROSOL femmes. L'Union européenne a décidé de valider ce projet, déposé par la Métropole Nice Côte d'Azur en tant que cheffe de file, visant à identifier les manques et les besoins des femmes en terme de santé, dans les zones rurales ou montagneuses, et à y répondre de façon concrète.

La Métropole Nice Côte d'Azur mènera ce projet expérimental et transfrontalier jusqu'en 2022, en partenariat avec la **Ville de Nice, le CHU de Nice, Provence-Alpes Agglomération, la Région Ligurie et l'Agence de Santé Locale de Turin**. Les acteurs ont travaillé les 18 et 19 novembre derniers sur les premières pistes de ce projet qui sera financé grâce au programme européen de coopération transfrontalière Interreg Alcotra.

Les partenaires ont identifié que l'isolement et l'éloignement des structures médico-sociales avait un impact sur la santé des habitants, et en particulier des femmes, et impactait leur vie sociale et professionnelle. La Métropole Nice Côte d'Azur va donc travailler à **des actions concrètes permettant de favoriser l'accès des soins aux femmes notamment par le biais du déploiement d'une plateforme de télémédecine, de sensibiliser les professionnels de santé aux besoins des femmes en terme de santé** et de prévention, de favoriser la reconnaissance professionnelle du statut d'aïdant et de concrétiser une politique transfrontalière de l'égalité femmes-hommes dans la vie locale.

L'Union Européenne, qui a une nouvelle fois, décidé de faire confiance à la Métropole Nice Côte d'Azur et à la Ville de Nice en soutenant le projet PROSOL femmes, a validé l'ensemble des projets transfrontaliers que les deux collectivités ont présenté au cours des dernières années. Reconnue dans son engagement volontaire en faveur de l'égalité femmes-hommes, **Nice Côte d'Azur s'affirme plus que jamais comme une métropole moteur de l'Europe et comme locomotive de la coopération transfrontalière, à même d'imaginer des projets concrets et innovants permettant d'améliorer la vie quotidienne des habitants.**

Ce lancement s'est fait en présence de **Maty Diouf**, Adjointe au Maire de Nice, déléguée aux droits des femmes, à la lutte contre les discriminations et la harcèlement et à la francophonie, conseillère métropolitaine, et des représentants de Provence-Alpes Agglomération, de la Région Ligurie, de l'Agence de Santé Locale de Turin, du CHU de Nice.

Traduzione di cortesia

Migliorare l'accesso alle cure per le donne che vivono in zone rurali o montane

Lancio del nuovo progetto europeo PROSOL DONNE, condotto dalla Città Metropolitana di Nizza

La Città Metropolitana di Nizza Costa Azzurra e il comune di Nizza hanno lanciato ufficialmente il nuovo progetto europeo PROSOL DONNE lunedì 18 novembre. L'Unione Europea ha deciso di convalidare questo progetto, presentato dalla Città Metropolitana di Nizza in qualità di capofila, volto a identificare e affrontare i bisogni e le carenze sanitarie delle donne nelle zone rurali e montane.

La Città Metropolitana di Nizza realizzerà questo progetto sperimentale e transfrontaliero fino al 2022, in collaborazione con **la Città di Nizza, l'Ospedale Universitario di Nizza (CHU), Provence-Alpes Agglomération, la Regione Liguria e l'Azienda Sanitaria Locale di Torino**. Gli attori hanno lavorato alle prime tracce di questo progetto il 18 e 19 novembre, che sarà finanziato grazie al programma europeo di cooperazione transfrontaliera Interreg Alcotra.

I partner hanno rilevato che l'isolamento e la lontananza delle strutture mediche e sociali ha un impatto sulla salute degli abitanti, in particolare delle donne, e ha un impatto sulla loro vita sociale e professionale. La Città Metropolitana di Nizza Costa Azzurra lavorerà quindi su **azioni concrete per promuovere l'accesso delle donne alle cure, in particolare attraverso l'attivazione di una piattaforma di telemedicina, per sensibilizzare gli operatori sanitari alle esigenze sanitarie** e di prevenzione delle donne, per promuovere il riconoscimento professionale dello status di caregiver e per attuare una politica transfrontaliera di parità di genere nella vita locale.

L'Unione Europea, che ancora una volta ha deciso di affidarsi alla Città Metropolitana di Nizza e al Comune di Nizza sostenendo il progetto PROSOL DONNE, ha convalidato tutti i progetti transfrontalieri che le due autorità locali hanno presentato negli ultimi anni. Riconosciuta nel suo impegno volontario per la parità tra i sessi, **la Città Metropolitana è più che mai una forza trainante in Europa e una forza trainante per la cooperazione transfrontaliera, capace di concepire progetti concreti e innovativi per migliorare la vita quotidiana dei suoi abitanti.**

A questo evento di lancio hanno partecipato Maty Diouf, assessore del sindaco di Nizza ai diritti delle donne, alla lotta alla discriminazione e alle molestie e al mondo francofono, consigliere metropolitano, e i rappresentanti di Provence-Alpes Agglomération, della Regione Liguria, della Regione Piemonte, dell'Azienda Sanitaria Locale di Torino e dell'Ospedale Universitario di Nizza (CHU).